

Contraloría realiza siembra de banderas en honor a la patria



En un acto cultural, la Contraloría General de la República realizó la tradicional siembra de banderas, que da inicio a las efemérides patrias.

El Contralor Gerardo Solís junto a la Secretaria General Zenia Vásquez, encabezaron los actos protocolares, donde directivos y colaboradores se unieron para rendir tributo a la Patria, vistiendo de tricolor el edificio Rubén Darío Carles.

Dicho evento estuvo engalanado con la participación del Conjunto Folclórico de la institución, el cual rindió tributo a la patria con bailes de nuestra cultura interiorana.